

Pressemitteilung

DCHV Digital-Ausschuss gegründet

Aus dem zweiten Digitaltag des Deutschen Caravaning Handels-Verbands geht die Gründung eines DCHV Digital-Ausschusses hervor



(v.l.n.r.)

Erik Bellendir, rpc, Fred Benz, caraworld, Manuela Brecht, Brecht
CaraVan/help2camp/DCHV Vorstand, Fachbereich Technik und Digitalisierung, Christoph
Seipp, Buen Camino!, Ariane Finzel, DCHV, Sebastian Holzwarth, Caravana, Andreas
Neu, Verendus, Carola Koreuber, rpc, Moritz Manegold, Salesfive, Tobias Klein, Klein
Reisemobil (nicht im Bild)

DCHV
Deutscher Caravaning
Handels-Verband e.V.
Große Falterstr. 3
70597 Stuttgart

Tel.: 0711/8 87 39 28
Fax.: 0711/8 87 39 28
eMail: info@dchv.de
Internet: www.dchv.de
USt-Id-Nr. DE147801410

Präsident: Kai Dhonau
Geschäftsführerin:
Ariane Finzel
AG Stuttgart VR 3122

10. Dezember 2024, Leipzig/Stuttgart – Aus dem jährlichen Digitaltag des Deutschen Caravaning Handels-Verbands geht die Gründung eines DCHV Digital-Ausschusses hervor.

Manuela Brecht, im DCHV-Vorstand für den Fachbereich Technik und Digitalisierung zuständig, gibt nach der Gründung Auskunft über die Zusammensetzung und Ziele.

Im Open Space Format trafen sich die Teilnehmer und Teilnehmerinnen zum zweiten Digitaltag im Rahmen der Urlaubsmesse Touristik & Caravaning Leipzig. Das Motto dabei: „Digitalisierung bleibt, was wir draus machen“.

Es ging vor Ort darum herauszuarbeiten, welche Themen der Digitalisierung am dringlichsten sind, welche Lösungen sich anbieten und über Impuls-Vorträge zu erfahren, welche zukünftigen Entwicklungen sich abzeichnen.

Manuela Brecht erläutert: „In den Arbeitsgruppen und Gesprächsrunden stellten wir fest, wie wichtig ein jährliches Präsenztreffen über Digitalisierung ist, um auszuloten, wo wir trotz aller Unterschiede in der gelebten Anwendung gerade stehen. Darüber hinaus brauchen wir auch ein Format, um Themen von hoher Komplexität schneller und händlerzugeschnitten angehen zu können.

Aus diesem greifbaren Bedürfnis heraus, gründeten die Teilnehmer*innen vor Ort spontan den **DCHV Digital-Ausschuss**, der zu meinem Fachbereich gehört. Über das Engagement und die Bereitschaft bei allen, über den eigenen Tellerrand hinaus zu agieren, freue ich mich ganz besonders. Genau den Spirit möchte ich beibehalten, um die Digitalisierung der Branche in zielgenauen wie überschaubaren Schritten für Endkunden, Zulieferer und Händler voranzutreiben. Das übergeordnete Ziel - die Vereinheitlichung und der Ausbau von Schnittstellen der verschiedenen Systeme – wird uns dabei noch einige Zeit erhalten bleiben. Am Anfang unserer Arbeit soll eine datenbasierte Bestandsaufnahme zur Digitalisierungsfähigkeit bei Händlern und Zulieferern stehen.

In der ersten Jahreshälfte 2025 starten wir im neuen Format wechselnder Themen und Verantwortlichkeiten mit den Expert*innen, die zu den Gründungsmitgliedern gehören. Ich freue mich dazuzuzählen und auf die Arbeit im neuen Ausschuss.“

Die Gründungsmitglieder des **DCHV Digital-Ausschusses**:

- **Erik Bellendir**, rpc
- **Fred Benz**, caraworld
- **Manuela Brecht**, Brecht CaraVan/help2camp/DCHV Vorstand,
Fachbereich Technik und Digitalisierung
- **Sebastian Holzwarth**, Caravana
- **Tobias Klein**, Klein Reisemobil
- **Carola Koreuber**, rpc
- **Moritz Manegold**, Salesfive
- **Andreas Neu**, Verendus
- **Christoph Seipp**, Buen Camino!

Der Ausschuss bleibt mit aktuellen und langfristigen Schwerpunktthemen offen für neue Mitglieder, die in Online-Arbeitsgruppen tagen.

Der DCHV koordiniert die Themen, Umfragen und den regelmäßigen Austausch unter der Leitung von Geschäftsführerin **Ariane Finzel**.